

CONFÉRENCE OECUMÉNIQUE



VIVRE EN CHRÉTIEN DANS UN MONDE QUI NE L'EST PLUS

Un débat entre un prêtre et un pasteur : comment nous situer dans notre monde, pour le service de l'Évangile ?

À JULES BIHÉRY (CHARLEVILLE-MÉZIÈRES), **LE 21 NOVEMBRE**, À 20H30
À SAINT-SIXTE (REIMS), **LE 22 NOVEMBRE**, À 20H30



Service Formation
formation@catholique-reims.fr
www.catholique-reims.fr

Un livre de Rod Dreher pose la question "Comment vivre en chrétien dans un monde qui ne l'est plus : le pari bénédictin". Le pasteur Pascal Geoffroy, pasteur de Reims et d'Épernay et le père Jean-Pierre Laurent, curé de la Cathédrale de Reims en débattront.